

Bayern

## ElsterApp vorgestellt

**[07.11.2012] Mit der ElsterApp soll die elektronische Steuererklärung komfortabler gestaltet werden können. Einen Prototyp präsentiert der Freistaat Bayern auf der Messe Moderner Staat.**

Den Prototyp der ElsterApp, mit der das Ausfüllen der elektronischen Steuererklärung ELSTER erleichtert werden soll, hat der Freistaat Bayern auf der Messe Moderner Staat (6. bis 7. November 2012, Berlin) vorgestellt. „Steuerrelevante Belege, die sich im laufenden Jahr ansammeln, können bequem per Smartphone elektronisch erfasst und in einer persönlichen ElsterBox gespeichert werden“, erklärte der IT-Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung, Finanzstaatssekretär Franz Josef Pschierer. Wie das bayerische Finanzministerium mitteilt, können ELSTER-Nutzer mit der App ihre Steuerbelege mit ihrer Smartphone-Kamera fotografieren und anschließend über eine gesicherte Internet-Verbindung in ihrer persönlichen ElsterBox ablegen. Die darin verschlüsselt gespeicherten Belegfotos können nur mit einem persönlichen Elsterzertifikat wieder entschlüsselt werden. Pschierer: „Für die Steuerverwaltung sind diese Dokumente nicht lesbar. Sie sind ausschließlich für den Steuerpflichtigen verfügbar.“

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Bayern, ELSTER, ElsterApp, Franz Josef Pschierer